



**Le chef de l'État, Paul Biya, s'est engagé à institutionnaliser l'équilibre des sexes et à améliorer le niveau de participation des femmes dans les différents secteurs du pays.**

À son tour, souhaitant une journée spéciale aux femmes camerounaises qui se joignent au reste du monde pour célébrer la Journée internationale de la femme, Paul Biya s'est engagé à renforcer l'intégration des besoins des femmes.

Cependant, son message a été accueilli avec des sentiments mitigés, en particulier par des activistes qui le décrivent comme hypocrite étant donné que plusieurs femmes et filles meurent dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du pays suite aux affrontements entre combattants séparatistes et soldats de l'armée camerounaise.

Les activistes politiques ont appelé au boycott des activités quotidiennes des femmes pour protester contre les meurtres perpétrés dans ces deux régions.

**ci-dessous le message de Paul Biya**



Mieux que par le passé, nous devons accorder aux femmes... une juste place dans la société... A cet effet: je m'engage à accélérer le processus d'institutionnalisation de la parité hommes-femmes; je m'engage à renforcer la prise en compte des besoins des femmes... dans les politiques publiques sectorielles ; je m'engage à améliorer le niveau de participation des femmes... dans la vie politique, économique, sociale et culturelle.



**S.E. Paul BIYA**

Président de la République du Cameroun